

> ANUNCIA EBRARD MIL 300 EMPLEOS

# Levantán 'Arena' en DF

Esta industria apoyará a otras actividades económicas, como turismo y servicios, agregó al poner la primera piedra en zona de Azcapotzalco

**MÓNICA ALCÁNTARA**

**A**l poner la primera piedra de lo que será la "Arena Ciudad de México", en lo que fue el Rastro de Ferrería, el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, dijo que se destinarán 300 millones de dólares, con lo que se convierte en la principal inversión de este tipo en Azcapotzalco.

En compañía del presidente del Grupo Avalanz, Guillermo Salinas Pliego, Ebrard dijo que "hay 5 políticas principales que nos hemos propuesto en la Ciudad de México y tienen que ver con educación, salud, empleo, vivienda y entretenimiento".

Con ello vamos a fortalecer la posición de nuestra ciudad como la líder, no sólo en nuestro país, sino de América Latina de la industria del entretenimiento. "La industria del entretenimiento es una de las principales fuentes de empleo, de movi-

miento y de apoyo a otras actividades económicas, como el turismo y los servicios", apuntó.

Agregó que esta demarcación es una de las zonas mejor conectadas del país, es un puente entre las zonas industriales de servicios de avanzada y universidades; es un gran conjunto de población que está en esta región de la ciudad y de la zona metropolitana, donde generaremos más de mil 200 o mil 300 empleos directos y muchos más indirectos.

Por su parte, el secretario de Desarrollo Urbano, Arturo Aispuro, señaló que la promesa de una ciudad con equidad se cumple, no sólo cuando se cuenta con los programas sociales más amplios de todo el país, sino cuando se preocupa por construir "de la mano con empresarios privados los recintos y los espacios

necesarios para contar justo con el acceso a la cultura, al entretenimiento para toda la población".

Este recinto es parte de un programa importante de rescate urbano integral en esta demarcación.

## RESPECTAR ACUERDO

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, exhortó a la Conagua a respetar el acuerdo de 3 días en el corte del suministro de agua y no alargarlo a un cuarto día, debido al tiempo que tarda el organismo en

reactivar el Sistema Cutzamala.

Explicó que el GDF continuará con el operativo de pipas, principalmente en Ixtapalapa, donde no se ha norma-

lizado el servicio a fin de evitar problemas. Asimismo, dijo que acudirá a la Conagua para solicitar la normalización del servicio.

## EL DATO

Si saben que el Sistema Cutzamala requiere 12 horas, deben iniciar al mediodía para que en la madrugada del día siguiente tengan al 100% el suministro.



Marcelo puso su ladrillo para el nuevo centro de entretenimiento



Página 1 de 1  
\$ 7713.61  
Tam: 339 cm2  
AJIMENEZ